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向日市立第６向陽小学校ＰＴＡ                           

総 会 次 第 

 

 

   １．ＰＴＡ会長 あいさつ 

   ２．議事  

     （１）本部および各委員会の活動報告 

        ① ＰＴＡ本部 

        ② 学年委員会 

        ③ 地区委員会 

        ④ 選挙管理・役員候補者推薦委員会 

     （２）中間決算報告および会計監査報告 

   ３．令和７年度 本部役員候補者報告・承認 

 

 
 
 

はじめに 
 
 

今年度も６向小 ＰＴＡ活動への多大なるご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。 

この 1 年ＰＴＡ活動を振り返ると、コロナ禍が明けて手探りのなか再開したさまざまな活動を、

学校と二人三脚で“いま”のＰＴＡの在り方に沿った形に整えることができたのではないかと思い

ます。学級委員から学年委員への変更、６向小応援隊など新しい取り組みに伴うＰＴＡ活動の役割

委譲など、一部の方だけが負担を伴わないような変更がありました。その一方で「スーパーボール

づくり」をとおして子どもたちが主体的に取り組めるようなおたのしみ会も開催できました。 

本総会では、そうした今年度の活動についてご報告させていただきます。もちろん改善が必要な

点や次年度以降に継続して検討が必要な議題もあります。次年度のいっそう充実した活動につなが

るようにご審議いただければ幸いです。 

これからも子どもたちを中心として、保護者の皆さまが無理のない範囲で実施できるＰＴＡ活動

を 

目指します。どうか引き続きお力添えのほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

第６向陽小学校 ＰＴＡ会長 詫間 大悟 
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ＰＴＡ本部 
【主な取り組み、活動のまとめ】 

 

入学式出席★４/９ 

来賓として出席し、会長より祝辞挨拶を行った。 

 

PTA説明会★４/９ 

入学式後に新入生の保護者を対象にＰＴＡ活動についての説明と活動をまとめた資料や保護者カードの配

布を行った。 

 

学年委員、選挙管理・役員候補者推薦委員選出★４/２４ 

授業参観後の懇談時間を利用し、旧学級委員が中心となって各委員の選出を行った。 

 

PTA前期総会★６/１ 

授業参観後に実施。議案の決議票を事前に回収（電磁的方法・書面）し、当日は報告会として開催。 

 

七夕飾り★６・７月 

昇降口に笹を設置し、きょうだい学級（１・６年、２・５年、３・４年）とひまわり学級で、短冊や色と

りどりの七夕飾りを取り付け、七夕気分を盛り上げた。 

 

校内美化（２学期始業式後の大掃除）★８/２６ 

校内の共用エリアにおいて、高所部分など普段子どもたちの掃除では行き届かない箇所を中心に清掃を行

った。 

 

ＰＴＡ主催お楽しみ会「６向ボールを作ろう」実施★９/１０ 

ＰＴＡ本部とボランティアで実施。昨年ボランティア講師募集に応募くださった保護者の方に講師として

ご協力いただき、お楽しみ会を企画、実施した。 

 

体育大会の受付・警備★１０/１９ 

受付、入口、トイレ、裏門付近の警備、自転車の誘導にあたった。 

 

ＰＴＡ活動の紹介★１/３１ 

新入生学校説明会の時間に合わせて、スライドショーを利用しＰＴＡ活動の紹介をした。 

 

あいさつ運動★５/８・６/１２・７/１０・９/１１・１０/９・１１/１３・１２/１１・１/８・２/１

２・３/１２（毎月第２水曜日、一部変更あり) 

京都府教育委員会の事業「いじめ・非行防止キャンペーン」の一環として、４/１０・８/２６に地域ぐる

みで声かけ（あいさつ）・見守り運動を今年度も継続して行った。 
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下校みまもり月間★６月・１１月 

通学路に危険はないか、子どもたちはどんな様子で下校しているのかなどを保護者が確認する期間とし

て、年２回１か月単位で実施。ホームページへ案内文を掲載した。 

 

〔本部ニュースの発行〕 

会員が同じ情報を共有することを目的に、本部ニュースを発行し、ホームページに掲載した。（全４号） 

 

〔ベルマーク活動〕 

ベルマーク・インクカートリッジ回収、仕分け、集計 

ベルマーク・インクカートリッジ募集文書の作成（５月) 

ベルマークを財団へ送付（１月) 

年度末ベルマーク集計の報告・お礼文書の作成（来年度５月予定) 

 

〔その他の活動〕 

PTA関連の各学習会・交流会への参加★ 

７/９  京都府ＰＴＡ指導者中央研修会 

１２/７ 市Ｐ連軽スポーツ交流大会 

 

 

 

【改善点、申し送り事項】 

 

・前期総会は事前に書面採決した上で報告会として開催、後期総会は電磁的方法および書面での採決とし

て行った。 

・４、５年生保護者向けに委員経験の有無を確認するアンケートを本部主体で実施した。 
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ＰＴＡ本部 

年間活動報告(ＰＴＡ本部) 

月 役員会・委員会等 ＰＴＡ（学校）行事 他団体・地域との交流等 

２月 本部引継ぎ役員会(４日)   

４月 第１回本部役員会(１０日) 入学式(９日) 

学年、選管・推薦委員選出(２４日) 

「いじめ・非行防止キャンペーン」

によるあいさつ運動(１０日) 

５月 第１回企画委員会(１５日)  あいさつ運動(８日) 

６月 前期総会(１日) 七夕笹飾りの設置(２１日) 

 

下校見守り月間 

あいさつ運動(１２日) 

７月  スーパーボール作り講習会（２１

日） 

京都府ＰＴＡ指導者中央研修会(９

日) 

あいさつ運動(１０日) 

８月  校内美化(２学期始業式後の大掃

除)(２６日) 

向日市一斉パトロール(４日) 

「いじめ・非行防止キャンペーン」

によるあいさつ運動(２６日) 

９月 第２回本部役員会(３日) ＰＴＡ主催お楽しみ会「６向ボール

を作ろう」（１０日） 

あいさつ運動(１１日) 

１０月  体育大会受付・警備(１９日) 

 

あいさつ運動(９日) 

１１月  里山オリエンテーリング警備（１１

日、１２日、１３日） 

下校見守り月間 

あいさつ運動(１３日) 

１２月   市Ｐ連軽スポーツ交流大会(７日) 

あいさつ運動(１１日) 

１月 第３回本部役員会(１７日) 新入生学校説明会にてＰＴＡ活動の

紹介（３１日） 

あいさつ運動(８日) 

２月 第２回企画委員会(５日) 

本部引継ぎ役員会(１３日) 

後期総会(２５日) 

 あいさつ運動(１２日) 

３月   あいさつ運動(１２日) 
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ＰＴＡ本部 

年間活動報告(向日市ＰＴＡ連絡協議会他) 

 理事会 その他行事など 

４月 第１回理事会(２３日)  

 

５月 第２回理事会(２９日)  

 

６月 第３回理事会(１９日) 向日市ＰＴＡ連絡協議会第１回代議員会（２５日） 

７月 第４回理事会(１８日) 京都府ＰＴＡ指導者中央研修会（京都国際会館、９日） 

８月   

９月 第５回理事会(２７日)  

１０月 第６回理事会(２６日)  

１１月 第７回理事会(１４日)  

１２月 第８回理事会(２５日) 市Ｐ連軽スポーツ交流大会（向日市体育館、７日） 

１月 第９回理事会  

２月 第１０回理事会  

３月 第１１回理事会 向日市ＰＴＡ連絡協議会第２回代議員会（１８日） 

 

理事会⇒各校ＰＴＡ会長（Ｐ連本部以外）とＰ連本部役員で構成している。 

「代議員会の議決にもとづき本会運営上必要な事項を審議する」「会務運営の執行機関」です。 
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学年委員会 
 

【主な取り組み】 

２０２４年 ４月２４日 

４月３０日 

５月１５日 

６月 １日 

６月２７日 

６月２８日 

８月２６日 

１０月１９日 

１１月 １日 

第１回学年委員会総会（学年委員、学年長、正副委員長選出） 

第２回学年委員会総会（電磁的方法による開催） 

第１回企画委員会 

ＰＴＡ前期総会 

学級懇談会（１、３、５年） 

学級懇談会（２、４、６年、ひまわり） 

２学期始業式後の大掃除 

体育大会警備 

学級懇談会（全学年） 

２０２５年  １月 ６日 

 ２月 ５日 

 ２月１３日 

２月１４日 

２月１４日 

第３回学年委員会総会（電磁的方法による開催） 

第２回企画委員会 

学級懇談会（１、２、３年） 

学級懇談会（４、５年、ひまわり） 

ＰＴＡ後期総会 

※各学年の主な取り組みについては、次のページ以降に記載します。 

【活動のまとめ】  

 今年度は集会形式での学年レクリエーションを行った。先生方のご協力もあり、児童と保護者の繋がり

を感じられるレクリエーションを実施することが出来た。 

 ２学期始業式後の大掃除では、高所など児童の手が届きにくい場所の掃除を行った。 

 体育大会では、開門前から演技終了までの間、時間ごとに担当を決め、裏門及び観覧席の警備を行った。 

 学習会への参加は、希望者なく不参加となった。 

【改善点、申し送り事項】  

 大掃除については、事前に掃除すべき箇所を具体的に指示して欲しかった等の意見があった。 

 体育大会の警備については、観覧者に対して直接の注意・声掛けは難しいと感じたため、プラカード

等で警告するとよいのではとの意見や、地声でのアナウンスでは聞こえにくいためメガホン等あれば

良かったとの意見もあった。また、裏門警備は開門前も必要と感じたとの意見もあり、今後も引き継

いでいけたらと思う。 

 学年レクリエーションについては、日時調整に労力を要した学年もみられた。今後は開催可能日時を

早期に明確にし、極力公平に設定できるよう改善していきたい。 
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【各学年年間活動報告】 

 

学年 日付 行事名 活動内容 

１
年
生 

  ６月 １日 
  ６月１７日 
  ７月１２日 
 ７月２７日 
  ８月２６日 
８月２７日 
９月  ３日 

１０月１９日 

学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
大掃除 
学年レクリエーション 
学年レクリエーションまとめ 
体育大会 

開催内容（概要・日時）の協議・決定 
お知らせプリント（出欠確認）の印刷・配布 
お知らせプリント（内容詳細）の印刷・配布 
開催内容（当日オペレーション等）の協議・決定 
各教室・廊下の大掃除 
本番（体育館にて） 
開催報告プリントの印刷・配布 
裏門〜通用門前、グラウンドの警備 

 ６月２７日 
１１月 １日 
  ２月１３日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 
● 学年レクリエーション 

 体育館の使用に関して、他学年と被るなどがあるため、日程調整に労力を要しました。本部側で日程を事前に決めて

おく等して本部側・学校側ともに調整作業の負担を減らすべきと感じました。 

 気温の高い時期かつ平日にもかかわらずほとんどの保護者に参加してもらえたことはありがたかったです。 

 開催時間は子どもからすると物足りない様子も見受けられましたが、保護者からは特に不満の意見もなく、体調面か

らも適切な開催時間だったと思います。 

 学校の備品・設備を協力的に使用させて下さり、学校側の協力体制は十分でした。 

 事後アンケートを QR コードによるスマホ回答にすることで集計作業等も効率的にすることができたので、今後は出

欠確認なども積極的に取り入れるべきだと感じました。 

● 大掃除 

 子ども達が過ごしている教室を掃除することで、学校の様子を感じることができました。 

 子ども達が教室に帰ってきてから邪魔にならないように掃除をするのに苦戦しました。子ども達に掃除時間を伝える・

戻ってきた際には一緒に掃除をする、などの詳細が決まっていれば良かったと思います。 

 必要な掃除道具も揃っており、スムーズに掃除に取り掛かることができました。 

● 体育大会の警備 

 予備日が平日のため、参加できなくなる保護者が多いのではないかと思いました。可能であれば今後は予備日も土日

で検討をして頂けるとありがたいです。 

 警備をしていても、観覧者に対して注意・声掛けは難しいので、プラカード等でイラストを見せる等にすると注意も

しやすいと感じました。 

学年 日付 行事名 活動内容 

２
年
生 

８月２６日 
１０月１９日 
１１月２０日 
１２月 ６日 
１２月 ７日 
１２月２０日 

大掃除 
体育大会 
学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション 

各教室、廊下の大掃除 
裏門〜通用門前、グラウンドの警備 
案内プリントの印刷・配布 
材料の買い出し 
リース用の布裁断等 
都合により中止 

 ６月２８日 
１１月 １日 
２月１３日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 
● 大掃除 

 子ども達が一生懸命に担当個所を掃除している姿が印象的だった。 

 子ども達の様子が見られ、一緒に掃除をする機会が良かった。 

 子ども達と会話しながら楽しく掃除が出来た。 

 扇風機のほこりがひどく綺麗にしたかったが、脚立など届くものがなく掃除ができなかった。２学期もたくさん使用

する扇風機を掃除してあげたかった。 

● 体育大会 

 特に声掛けが必要な方はいなかった。 

● 学年レクリエーション 

 日程が１２月だったためリース作りとドッチビー対決を予定していたが、当日欠席者多数のため中止。他学年との重

なりや暑い時期を避け１２月に決めたが、風邪やインフルエンザの流行に左右されない時期に設定をすればよかっ

た。 

 発砲スチロールのリース台に、５㎝四方にカットした布を差し込んで作るため約 7000枚にカットした。中止になっ

たため、各生徒用にリース台・布・その他材料を分け配布した。 
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学年 日付 行事名 活動内容 

３
年
生 

４月２９日 
７月 １日 
８月２６日 
８月２６日 
９月 上旬 

１０月１９日 
１１月 １日 
 
１１月 ８日 
１１月３０日 

学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
二学期始業式の大掃除 
学年レクリエーション準備 
学年レクリエーション準備 
体育大会 
学年レクリエーション 
 
学年レクリエーションまとめ 
学年レクリエーションまとめ 

打ち合わせ（第 1回） 
先生を交えての打ち合わせ（第 2回） 
生徒の手が届かない箇所の掃除 
打ち合わせ（第 3回） 
案内状（出欠確認案内）の作成と印刷、学校を通じた配布 
裏門〜通用門前、グラウンドの警備 
王様ドッチビー大会、児童によるよさこい鳴子の披露、景品
（文房具セット）の配布 
報告書の作成とミマモルメでの配信、アンケートの実施 
アンケートの集計 

６月２７日 
２月１３日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 

 学年レクリエーションは王様ドッチビー大会をメイン企画とし、追加企画として体育大会で児童らが躍ったよさこい鳴

子の披露を行った。最後に一人ずつ景品を配布した。児童・保護者の合計で 100名程度の参加があった。 

 開催の予算は 17,000 円程度であり、これを全額景品の購入に充てた（一人あたり予算 300 円弱）。予算内で自由帳、

蛍光ペン、スティックのり、鉛筆、消しゴムおよび景品を入れるビニール袋を購入した。 

 全体の進行は学年委員で行ったが、追加企画の段取りと進行は先生にお任せした。 

 当日の受付は名簿を学校から提供していただき学年委員が行った。学校からの依頼で児童の下校方法の確認も合わせて

行った。しかし、保護者がレクに参加していない家庭もあり、参加者総数や下校方法を完全に把握することができなか

った。また窓口を 1か所で行ったがクラスごとに 2か所設けたほうがスムーズだった。 

 第 1回の打ち合わせ時点で保護者参加型、体育館を使用すること、秋の授業参観日に開催することをおおよそ決め、PTA

本部に報告した。具体的な開催内容についてはこの時点ではアイデア出しに留めた。第 2回で担任の先生方を交えた打

ち合わせを行い、第 1回でまとめた骨子について学校側との調整を行った。第 3回の打ち合わせでメインの企画を王様

ドッチビーにすることが決まった。追加企画および景品の内容はこの段階ではまとまらず、前者は先生から後日のご提

案で、後者は学年委員間の LINEでの相談で決まった。 

 担任の先生（主に学年主任だった 2組の山内先生）とは主に電話や子どもの連絡帳を使って連絡を取った。先生からの

ご提案やご準備に非常に助けられた。何事も早めに学校側と相談することが重要だった。 

 学年レクの出欠確認や事後アンケートの回収に Google formsを使用したことで集計が楽だった。質問や自由記述から

は内容等について満足・楽しめたとの意見が多く、改善点の提案はなかった。 

学年 日付 行事名 活動内容 

４
年
生 

５月３０日 
６月 ７日 
６月２８日 
７月 ８日 
８月２６日 

１０月１９日 

学年レクリエーション 
学年レクリエーション 
学年レクリエーション 
学年レクリエーション 
２学期始業式後の大掃除 
体育大会 

先生と学年委員で内容相談 
準備 お知らせプリントの印刷・配布 
本番 親子でクラス対抗ミニ運動会＆ドッチビー 
まとめ 報告 
各教室・廊下の大掃除 
裏門〜通用門前、グラウンドの警備 

１１月 １日 
２月１４日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 

● 学年レクリエーション 

 親子でフリスビードッチ、親子対抗フラフープリレーを行いました。感想で子ども達が楽しかったと言ってもらい嬉

しかったです。 

 試合時間は先生と相談して、タイムスケジュールは先生が提案してくれてスムーズに行うことができたと思います。 

 お知らせの配布から当日まで期間が短かったですが多くの方に参加してもらえて良かったです。 

● 体育大会 

 途中から雨が降った事もあり、観覧席でのアナウンスは地声では聞こえにくいと思いました。 

 開会式前の裏門の警備をしました。予定にはなく急遽する事になりましたが、来賓の方やトイレを利用する方もいた

ので良かったと思いました。 

● 大掃除 

 子ども達と触れ合いながら掃除が出来たのは貴重な経験でした。 

 高い場所の掃除が出来て良かったです。 
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学年 日付 行事名 活動内容 

５
年
生 

６月２７日 
 
 
８月２６日 

１０月１９日 

学年レクリエーション 
 
 
大掃除 
体育大会 

活動内容を担任と相談。記念品の選定及び購入。お知らせ
プリント作成及び配布。当日の進行及び受付等。ドッチビ
ー実施及び記念品配布。 
教室内と廊下の掃除 
通用門～裏門、グラウンドの警備 

１１月 １日 
２月１４日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 

● 学年レクリエーション 

 子どもも保護者も盛り上がりました。記念品も実用的なものにし予算内におさめることができました 。 

● 大掃除 

 クイックルワイパーはすぐに汚れて替えがもっと欲しかったです。窓拭きは外側も非常に汚れておりスッキリとは綺

麗にならなかったです。 

 黒板の上や扇風機に沢山の埃が蓄積しており、扇風機においてはほとんどの埃が残ってしまいました。子ども達が毎

日過ごす場所かと思うとアレルギーや衛生面でやや心配になりました。 

● 体育大会 

 警備に関してはトラブルなく対応出来たと思います。本部役員の方が事前にほとんどの事をしてくださったおかげで

負担少なく過ごさせていただけたのがありがたかったです。 

学年 日付 行事名 活動内容 

６
年
生 

６月 １日 
７月１０日 
７月１１日 
８月２６日 

 
１０月 ３日 
１０月１９日 

学年レクリエーション打合せ 
学年レクリエーション準備 
学年レクレーションお知らせ 
大掃除 
学年レクリエーション 
学年レクリエーションまとめ 
体育大会 

先生と開催日、内容の相談 
案内文確認・印刷 
案内文配布・ミマモルメ配信 
各教室、廊下の大掃除 
ボール送り・お玉リレー（場所：体育館） 
報告書の作成、ミマモルメにて配信 
裏門〜通用門前、グラウンドの警備 

６月２８日 
１１月 １日 
２月１３日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 

● 学年レクリエーション 

 体育館でボール送りとお玉リレーを行った。 

 保護者と子ども達が一緒に活動できるせっかくの機会なので、まずは皆の顔が見えるように大きな円になり、親子で自

己紹介タイムから始めた。 

 運動前には、いつも子ども達が体育の時間にやっている準備体操を、体操係の子ども達のリードで行った。 

 開催日について、当初担任の先生と相談して予定していた開催時期が不可となり、2学期始業式の日になったことで、

考えていた企画が出来なかった。 

 兄弟・姉妹のいる保護者の負担にならないように、他学年のレクリエーションと重ならない日を選ぶのに苦労した。 

 当初予定していた玉入れが屋外用で体育館では使えないとなり、お玉リレーになったが、少々地味だったかも・・・学

年レクでよくあるドッジビーの方が単純に盛り上がったかな、という印象でした。 

 企画内容については、ほぼグループラインで進めていくことができた。 

● 大掃除 

 子ども達と挨拶を交わしたり、会話しながら掃除することが出来たので楽しかった。 

 雑巾やハンディモップなどの準備があり、手渡ししてもらったことでスムーズに掃除に取りかかれた。 

 保護者が掃除するところと、子ども達が掃除する場所が分けられていたのが良かった。 

 雑巾で拭いた後の埃の塊が、雑巾を洗った時に排水溝に溜まるので、埃をまとめて捨てられるほうきと塵取りもあれば

良かった。 

 掃除場所がどこまでか分かりにくかったので、掃除する範囲が分かるように書面化して欲しかった。 

 配られたビニール手袋はすぐに破れてしまった。 

 窓の上の方に手が届かないので、上まで届くモップも欲しかった。 

 教室の掃除道具を使ってもいいかどうか分からなかったので、使用の可否を周知してほしかった。 

● 体育大会の警備 

 保護者席に関して来場者が多く後列からは子ども達の様子が見えないので、最前列は座るなどの配慮が必要だと思う。

場所取りをしない、出番の親が前で観ることができるようにとアナウンスするのは、とても良かった。 

 自分の役割が当たっている時に、どこに行けばよいのか分からなかった。 

 雨が次第に強くなる高学年の演技中、低学年の児童の負担が少しでも軽くなるように雨をしのぐ（傘やブルーシートな

ど）工夫をしてほしかった。 
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学年 日付 行事名 活動内容 

ひ
ま
わ
り 

８月２６日 
１０月１９日 

大掃除 
体育大会 

各教室、廊下の掃除（都合により本部が対応） 
裏門〜通用門前、グラウンドの警備 

６月２８日 
１１月 １日 
２月１４日 

学級懇談会 机の並び替え 

【まとめと反省点】 

● 体育大会 

 特に問題点はありませんでした。 
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地区委員会 
 

【主な取り組み】 

１.地域の子どもの安全を守るため、地域の声に耳を傾けながら活動に取り組んだ。 

２.会員の声を取り入れながら、正副委員長、地区長、地区委員が連絡を取り合い、学校と協力 

して活動に取り組んだ。 

 

【活動のまとめ】 

・校外班会出席 

１学期と３学期（見込み）の校外班会に出席し、児童、先生と一斉下校した。 

下校中の様子や、通学路の危険箇所点検の確認をした。 

 

・登校班見守り 

新しい登校班で、集合場所を間違わず、時間通り集合できているか見守りをした。 

高学年不在の日の見守りをした。 

 

・グラウンド清掃 

雨天のため中止。 

 

・安全パトロールプレートの配布 

安全パトロールプレートの取付けに協力してくださる方を募集し、配布した。 

今年度は、２名の申し込みがあった。 
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・見守り隊の募集 

全学年にプリントを配布し、見守り隊を募集した。 

今年度は、９名の申し込みがあった。 

 

・地区委員総会 

昨年に引き続き、第２回・第３回地区委員会総会を電磁的方法で開催。 

第二回の議題は、里山オリエンテーリング参加日程の割り振り。 

第三回の議題は、活動に関するアンケートと、今後の活動の案内。 

 

・地区懇談会 

通学路の危険箇所の確認。登校班のルールを守られていないなどの意見があった。 

校外班会で児童に伝えてほしいことをまとめて、教頭先生にご報告を行い、担当の先生に 

ご指導いただけるようお願いした。 

また、危険箇所について、１区で雨天時浸水してしまう場所があり危険という意見を受け、 

学校に相談の上２学期の間通学路の変更の措置をとった。(現在は道路の改修工事により浸水 

の危険がなくなったため元の通学路にて通学） 

 

・登校班名簿の作成、転入者、新１年生への対応 

地区長が中心となり、新１年生を含めた新登校班名簿の作成をした。学期末の校外班会では、

新１年生への手紙を児童とともに配る予定である。 

 

・里山オリエンテーリング 

里山オリエンテーリング当日、車道の危険箇所と、里山内で担当を決めて警備。 
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【改善点、申し送り事項】 

第三回総会のアンケートの結果、１年生が多い班は、地区委員だけでのフォローが難しかっ 

たという意見があった。次年度は、特に１区で「高学年が少なく１年生が多い班」が増え 

ることが予測され、安全確保のため１班の構成人数を減らして対応する予定。 

また、同アンケートで、活動に対しての参加の難しさや負担を訴える声が多く挙がった。 

地区委員の担当が、子どもが在校中１度は必須とするのであれば、今後益々共働きの世帯が 

増えて行くことが考えられる中、会議の電磁開催への転換促進や任期の短縮等、活動の方法 

や内容を見直すことが必要であると考えられる。 
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【年間活動報告】 

 

 

月 行事名 

 地区委員会 学校・ＰＴＡ 

４月 新登校班見守り(８日・１０日) 

見守り隊募集 

校外班会(１１日) 

 

５月 登校班見守り（２３・２４日） 第１回企画委員会（１５日） 

 

６月 安全パトロールプレート配布 

地区懇談会（１５日） 

登校班見守り（１９日・２０日） 

ＰＴＡ前期総会（１日） 

９月 第２回地区委員会総会（電磁開催・１０日）  

１０月 グラウンド清掃（３日・雨天のため中止） 

 

 

１１月  里山オリエンテーリング警備 

（１２日・１３日・１４日） 

１２月 第３回地区委員会総会（電磁開催・１７日） 

 

 

１月  新入生説明会(３１日) 

２月 地区懇談会（１５日） 

 

第２回企画委員会（５日） 

ＰＴＡ後期総会（電磁開催・１４日） 

３月 第１回新地区委員会総会（新地区委員会役員

選出・引き継ぎ・１日) 

登校班見守り（２１日） 

見守り隊へのお礼状お渡し 

校外班会（１２日） 
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選挙管理・役員候補者推薦委員会 
 

【主な取り組みと活動のまとめ】 

今年度本部役員の選出、推薦活動について 

・会長１名、副会長２名、庶務４名、会計１名を選出するため、９月１１日に選挙の公示を行い、 

９月２７日に開票した。 

・開票後はスムーズに決まった。 

・選出活動をする上で本部の仕事内容などを把握し説明するために、本部役員と連携し活動を行った。 

２学期始業式後の大掃除 

・普段子どもたちの手の届かない場所の掃除を行った。 

体育大会 受付周辺の警備 

・保護者専用の入口や受付の周辺で警備・案内を行った。 

選管・推薦委員会総会 

・第２回総会と第４回総会はＬＩＮＥ上で開催した。第１回総会は正副委員長の選出、第３回総会は 

 本部役員８名が決定していた為、中止した。 

その他 

・ベルマーク集計のお手伝い 

【改善点、申し送り事項】 

●選挙活動について 

・今年度は、全て立候補の方で決まった為、それ以降の指名活動はなかった。指名活動の担当にあた

っていた委員は、ベルマーク集計を行った。 

●ベルマーク集計について 

・ベルマーク集計は限られた時間と回数では、あまり作業が進められなかったように思うので 

ボランティア等、人員を増やすことができれば少しでも効率よく進むのではと思う。 

・手作業で細かい作業が多い為、集計が大変な印象だった。 

ご家庭で集めたときに貼ってもらえる台紙などをこちらで用意したりできないかなと思った。 

・各家庭で１０個にまとめてくださっていると作業がもっと進めやすいと思った。 

●体育大会の警備について 

・列対応・駐車場への誘導・保護者席への対応 

保護者席内での立ち見の声掛け、遊具の監視を行ったが、腕章を付けて見回ることで一定の抑止効果

があると思えた。 

●その他  

・夏休み明けの大掃除について 

人数の割に掃除箇所が多く、限られた時間の中で出来ない箇所が多かったので委員会や役員ではなく

てもボランティアとして参加を募る仕組みがいいのではないかと思った。 
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年間活動報告 

日付 行事名 活動内容 

４月 ２４日  第１回委員会総会（集会） 正副委員長の選出 

５月 １日 

１５日 

第２回委員会総会（電磁的方法） 

第１回企画委員会 

活動方針、担当決め 

６月 １日 PTA 前期総会  

８月 ２６日 ２学期始業式の大掃除 大掃除 

９月 

９月 

１１日 

２７日  

役員選挙の公示 

選挙開票  

 

開封、ベルマークお手伝い 

１０月 １９日 

２５日 

体育大会 

ベルマークお手伝い 

警備 

※指名活動による開票が無くなった為 

１月 １２日 第４回委員会総会（電磁的方法） 年間活動の反省、次年度への課題とまとめ 

２月  ５日 

２５日  

第２回企画委員会 

PTA 後期総会 
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来年度もみなさまのご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


